

VICTORY



nachhaltige Schüler:innenfirma
der FSW



www.freie-schule-wendland.de

Vorstellung

Wer wir sind:

Unser Team besteht aus Schüler:innen der 7. und 8. Klasse.

Was wir machen:

Wir stellen nachhaltige Produkte her und verkaufen sie. Mit den Gewinnen unterstützen wir Initiativen, die genau wie wir an der Umsetzung der 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung arbeiten.

Was wir bieten:

- **Kiosk**

wöchentlicher Verkauf von selbstgebackenen Brötchen, Pizza, Kakao und anderen Leckereien

- **Catering & Events**

Pizza aus dem Holzofen und frische Getränke für Schulveranstaltungen

- **Flauschi - dein nachhaltigster Freund**

Kissenproduktion: 100% Upcycling und Füllwolle aus Wolle vom Biohof Prabstorf



Unsere Vision

Wir möchten in einer friedlichen Welt leben, in der verantwortlich mit der Natur umgegangen wird. Dafür setzen wir uns ein.





Unsere Geschichte

2021 wurde mit dem Erdkinderplan ein neues Konzept für die Jugendschule in der FSW gestartet. Im Erdkinderplan gibt es verschiedene Arbeitsbereiche, in denen Schüler:innen tätig sind. Eine Gruppe hat sich für den Bereich "Shop" entschieden und hatte die Idee einen Schulkiosk zu gründen. Diese Idee wurde in die Tat umgesetzt. Später kamen noch die Bereiche Catering und die Produktion von Kissen dazu.

2023 haben wir die Firma übernommen und verbessert. Wir haben die 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung als Grundlage unseres Handels genommen. Seit dem beschäftigen wir uns in Theorie und Praxis mit einem oder mehreren dieser Ziele und schauen, was wir tun können, um sie zu erreichen.



Kontakt →

shop@freie-schule-wendland.de

Am Obergut 12
29439 Lüchow OT Grabow

www.freie-schule-wendland.de



Projektbeispiel

Vom Kiosk zur Veränderung

Zum Ziel 1 "Keine Armut" haben wir uns mit dem Thema Wohnungslosigkeit auseinandergesetzt. Wir haben durch die Zeitschrift "Hinz & Kunzt" Menschen kennengelernt, die von Wohnungslosigkeit betroffen sind. Später haben wir die "Ali Maus" in Hamburg kennengelernt, eine Organisation die Essen und Erstversorgung für Obdachlose organisiert. Dieser Organisation haben wir dann auch 100 Euro spenden können.

